



## Mardi 17 décembre

### 10 ans de fiches – 10 ans de souvenir

### Pèlerinage à Compostelle

*Nous vous proposons de RE-DECOUVRIR deux fiches  
qui ont été proposées le 16 décembre 2015*

« Chaque année, des milliers de pèlerins partent de chez eux pour arriver quelques mois plus tard à Compostelle en Espagne jusqu'à la cathédrale dédiée à Saint Jacques, l'Apôtre. Sur le chemin, on rencontre beaucoup de jeunes qui s'y sont lancés avec courage. Voici le témoignage de Victoire D'Amico jeune pèlerine de Lausanne qui a marché une première fois du Puy en Velay jusqu'à Conques et qui lors d'un deuxième voyage est arrivée aux portes de l'Espagne à Saint Jean Pied de Port... en attendant d'atteindre « le champ des étoiles ».

Vous trouverez cette fiche en cliquant sur le lien :

<http://www.avent-autrement.ch/wordpress/wp-content/uploads/2015/12/20151216-compostelle-victoire-damico.pdf>

« Sur les chemins de Compostelle, nombreux sont les pèlerins qui espèrent, depuis le IX<sup>e</sup> siècle, arriver à la cathédrale de Compostelle en Galice (Espagne) liée à la mémoire de l'apôtre Saint Jacques le Majeur. Au fil des semaines, différentes personnalités témoignent...

Yves Duteil, auteur compositeur interprète de la chanson française... Son répertoire aux textes souvent très engagés est si connu qu'il serait impossible d'en dresser une liste sans que chacun vienne dire « oui, mais il y a aussi... » ! Chanteur, écrivain, homme politique, il a reçu de prestigieuses récompenses musicales et civiques ; il parraine également de nombreuses associations en lien avec l'enfance favorisée. Généreux et disponible, il nous offre aujourd'hui son témoignage de pèlerin de Compostelle. »

Vous trouverez cette fiche en cliquant sur le lien :

<http://www.avent-autrement.ch/wordpress/wp-content/uploads/2015/12/20151216-compostelle-yves-duteil.pdf>

